

Organisation der Regionen

Alle vier Regionen sollen analog der heutigen Abteilungen des ZHSV funktionieren. Jeder Region steht ein Vorstandsmitglied vor und trägt den Titel Abteilungsleiter.

Für die Erfüllung der Aufgaben in den Regionen wird eine spezifische Organisation verlangt. Diese verlangt alle Voraussetzungen, damit jede Region selbständig über ihr eigenes Wettkampfprogramm und Anlässe bestimmen kann. Die Regionenleitung setzt sich somit wie folgt zusammen:

- Abteilungsleiter
- Sekretär
- 3 Ressortleiter
 - Match-/Jugend-/Nachwuchsförderung
 - Gewehr
 - Pistole
- ca. 10 Gruppenleitern verteilt auf die 3 aufgeführten Ressorts

Jede Region erhält einen eigenen Budgetrahmen, welchen sie selbständig erarbeiten und vorschlagen kann.

Die Details in Bezug auf die Rechte und Pflichten sowie Kompetenzen der Regionen sind einerseits in den Statuten ZHSV und andererseits im Regionenreglement geregelt.

Die Teilnehmer der Vernehmlassung sind eingeladen, zum Organigramm und der Organisation in den Regionen Stellung zu nehmen